



## コミュニティ・スクール委員会だより

第2号

編集・発行 三鷹中央学園コミュニティ・スクール委員会

<http://www.mitaka-schools.jp/mitakachuo/index.html>

## 全国コミュニティ・スクール研究大会 in 三鷹

三鷹中央学園コミュニティ・スクール委員会  
会長 小林 武史



2021年11月6日『全国コミュニティ・スクール研究大会 in 三鷹』『三鷹教育フォーラム 2021』が開催されました。ふたたび（みたび、よたび？）のコロナ感染拡大によって、オンラインでの開催になり、三鷹中央学園からは小坂学園長と私（小林）で会場参加しました。

第1部の全体会では三鷹のこれからの教育において、個人と社会のウェルビーイング（幸福で肉体的、精神的、社会的すべてにおいて満たされた状態）の実現を目指すこと、時間帯に応じて学校の機能転換を図る『学校3部制』の構想などの紹介がありました。

第2部の分科会では、全国の学校や三鷹の各学園による、テーマに沿った実践事例や取り組みの発表を行いました。三鷹中央学園はパワーアップアクションプランの改定（教員とCS委員との100人熟議）というテーマで、動画による発表とZoomによるフォーラム参加者とのディスカッションを行いました。

後日、フォーラムに参加されていたつくば市の教育委員会の方々がCS委員会の視察に来られました。三鷹の取り組みに興味を持っていただけただけで、発表をした甲斐があったと思いました。

当日配信した動画は、公式YouTubeで公開されています。興味のある方はご視聴ください。

全国コミュニティ・スクール連絡協議会のHPはこちら

[https://japan-cs.org/?page\\_id=1323](https://japan-cs.org/?page_id=1323)

会報特別号 <https://japan-cs.org/?p=1476>

三鷹中央学園の実践発表はこちら

[https://www.youtube.com/watch?v=w7DuyIYZ\\_Lo](https://www.youtube.com/watch?v=w7DuyIYZ_Lo)



## 学園学習ボランティア



支援担当より

今年度は各校から多くの学習ボランティアの依頼があり、例年以上の充実した活動になりました。事前打ち合わせ等で、子どもたちが安全で深い学びができるように授業をサポートすることに、工夫・対応できたと思います。また、多数の登録者の皆様に、感染対策にもご協力いただきながら活動が無事終了できましたこと、この紙面をお借りしてお礼申し上げます。

今年度は73名の方が新規登録してくださいました。来年度は、新規登録説明会を年2回（6月と10月）予定しています。事前にお知らせを配布いたします。

今後も学習ボランティアへのご理解・ご協力をお願いいたします。



校外学習引率やグループ学習のお手伝い



音楽会では1クラス終わる毎に消毒を